



*Las obras de reparación del interior del templo van rápidamente terminándose.*

tanto, el esfuerzo económico al coste de los materiales empleados; mas antes, para que él pudiera entregarse de lleno a la realización de la parte decorativa, había que resolver el problema de la reedificación de la Catedral.

El Sr. Serrano Súñer, que había escuchado a Sert con vivísima atención, toma la palabra, y a tono con la gallardía prócer del gran ar-

tista barcelonés, ofrece solemnemente que el nuevo Estado, por medio de la Dirección General de Regiones Devastadas, se encargaría de la restauración de la fábrica del templo, hasta dejarlo en condiciones de ser habilitado para el culto y recibir las telas que el Sr. Sert prometía pintar tan generosamente, para que la Catedral de Vich recobrarla la categoría de